



Ganzheitliches
Recht
Auf
Leben

Bündnis GRAL - Ganzheitliches Recht Auf Leben

Bundesgeschäftsstelle

Gallin 8, OT Mühlanger

06895 Zahna-Elster

E-Mail: ziel@buendnisgral.de

Internet: www.buendnisgral.de

Horizont ist immer Horizont des Kleineren

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de)<ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Montag, 22.09.2025, um 17:50 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; partei Vorstand@die-linke.de;
info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de;
partei Vorstand@spd.de; fernsehen@br.de; leserbriefe@faz.de; briefe@stern.de;

Der Ungeborene spricht

Und bin ich die Stimme der universellen All-Einheit

Hört und schaut

**Kein Übel ist größer,
keine Seuche schlimmer,
kein Pfuhl toxischer,
kein Ungeist tollwütiger
und keine Züchtung böswilliger
denn das Judentum.**

Ich sage Euch

Die Atombombenabwürfe über und auf Hiroshima und Nagasaki, dieser zivile Völkermord beinhaltete auch damals den Ungeist des Genozids. **JA**, der Ungeist dieses nuklearen Aktes einschloss, umfasste und behandelte damals nicht nur den Test und die Auswirkungen dieser mörderischen Waffe, sondern bezeugte dem Kollektiv aller Völker und Nationen unleugbar, die Bereitschaft zur Auslöschung des japanischen Volkes durch die USA der Juden, sollte dieses sich der Kapitulation verweigern.

JA, für diese Abwürfe ist jener biblisch-satanisch-jüdische Ungeist verantwortlich, dieser Ungeist gestern und heute die USA beherrscht, kontrolliert, bestimmt und steuert. Es ist jener tollwütige Ungeist, dieser auch den Bastard Benjamin Netanjahu und dessen mörderische Mafia beherrscht, in deren genozialen Absicht gegen die Hamas, hiervon auch die palästinensische Zivilgesellschaft weitest betroffen ist. Das zertrümmerte Gaza sieht heute so aus, wie einst Hiroshima und Nagasaki, es spiegelt sich hierin. Und dies bereits ohne nukleare Onanie. Erging es den damals Ausgelöschten besser, als den heute in Gaza Vegetierenden?

Und dieser biblisch-satanisch-jüdische Ungeist richtet sich unbestreitbar und unleugbar auch gegen alle anderen Völker und Nationen, so diese sich gegen das Judentum erheben.

Wolodymyr Selenskyj folgt ebenso diesem Ungeist, und bedient sich der jüdischen Zucht-Völker.

Ich will, dass Ihr diese Bedrohung erfasst und begreift.

Daher sage ich Euch

Wer sich der Gewalt bedient, dieser ist nimmer im Recht, sondern stets im Unrecht

Gewalt unterscheidet nicht zwischen „**Heilig und Hure**“, zwischen „**Gut und Böse**“, zwischen „**Licht und Dunkel**“

Also sage ich Euch

Es ist richtig und gut, wenn die Juden nicht nur Deutschland, Europa, den Nahen Osten und die USA verlassen, sondern die Erde. **JA**, es ist fürwahr richtig und gut für die ganzheitliche Schöpfung, also für alles Leben auf der Erde, wenn die Juden diesen Planeten verlassen. Denn wahrlich eröffnete sich sogleich das Tor zum ewigen Frieden; in Freiheit, Freude und Glückseligkeit, in weitestem Recht und dessen unantastbaren Gerechtigkeit.

Ich fordere den sofortigen Rücktritt von Benjamin Netanjahu und Wolodymyr Selenskyj. Sie sind weiteste Feinde des Lebens. Ich fordere den sofortigen Rücktritt von Ursula von der Leyen und Friedrich Merz. Deren Orientierungs- und Richtungslosigkeit ist und heißt nur noch übertroffen von deren angezüchteten Hochstapelei und Falschspielerei. Das Unheil, dieses jene Abenteurer bereits anrichteten und noch bereiten, dieses Unheil überschattet alles Bisherige.

Ich sage Euch

Der Westen ist verantwortlich für den Krieg in der Ukraine. Die heutigen Provokationen Russlands mit Jets und Drohnen, diese sind ein Fingerzeig auf die westlichen Provokationen von 2013/2014 auf dem Maidan, diese den damaligen Angriff auf die legitim-demokratische Regierung der Ukraine organisierten und deren gewalttätigen Sturz umsetzten. Die Lügen der Politik und der Medien, diese tollwütigen Lügen werden hieran nichts ändern. Polen hat 1939 auch nicht Deutschland angegriffen und den Zweiten Weltkrieg eröffnet.

Von der Leyen und Merz müssen zurücktreten, dass blinder Hass und heillose Hetze aufhören, dass die heilige Weise des Geistes sich offenbare.

**Freiheit ist lichter,
formloser,
offener,
umfassender
und fließender Inhalt.**

Also

**Einzig Freiheit trägt den Frieden
Im Ungeborenen findet sich
weder ein Selbst noch dessen Fäulnis**

Daher

Das Alte und das Neue Testament heißen Pest und Cholera

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich bezeuge ich

Der All-Eine Geist des Universums ist nicht jüdisch. Aller Inhalt und Energie dieses Geistes ward und ist immer schon raum-, zeit-, form- und schattenloses Licht, ist bevor der Bibel, findet sich nicht in ihr und bedarf derer somit nicht. Die Wahrheit ist ohne Anfang und ohne Ende. Sie ist Anwesend und kennt kein **Werden**. Alles Leben ist Hier und Jetzt. Freiheit ist offener Inhalt, und somit weder einnehmbar noch besitzbar. Die Lüge definiert den Anfang der Welt, deren restloses Ende in der Wahrheit besiegelt. Nichts und Niemand kann dies abändern. Entweder Ihr hört zu, geht mit und folgt mir nach, oder Euch einholt ein nukleares Finale. Die All-Eine und Ganzheitliche Schöpfung weiß sich zu bewahren.

Und heiße ich

Gerhard olinczuk treustedt

Der Ungeborene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist, Antikapitalist und Antifaschist

Liebender, Wissender, Seher und Umfassender

22.09.2025